

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 6 (1950)
Heft: 7-8

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Staatsbürgerin

Mitteilungsblatt

des Frauenstimmrechtsvereins Zürich (Union für Frauenbestrebungen)

Nummer 7/8

Juli/August 1950

6. Jahrgang

Erscheint monatlich

Abonnementspreis: Fr. 4.- jährlich. Einzelnummer 40 Rp.

Inhaltsangabe: Aus der Nationalratssitzung vom 23. Juni 1950 Wahlgrundlage (Antrag und Begründung von Roten, Votum von Bundesrat von Steiger, Abstimmung) – Eine Frauendelegation im Bundeshaus – An den Regierungsrat des Kantons Zürich betr. Bürgerrecht der Schweizerin – Aus dem Vorentwurf zum Bundesgesetz über Erwerb und Verlust des Schweizerbürgerrechts – Veranstaltungen für das Frauenstimmrecht – Eine notwendige Klarstellung

Frauenstimmrechtsverein Zürich

(Union für Frauenbestrebungen)

Liebe Mitglieder und Freunde!

Dienstag, den 22. August 1950, 20.00 Uhr, erwarten wir Sie im Klubzimmer des Kongresshauses Zürich, Eingang Alpenquai, zu einem Bericht von Frau Dr. iur. Marguerite Henrici, Präsidentin der Kongresskommission des I.F.U.W., über den

X. Internationalen Akademikerinnenkongress

5.—12. August 1950 in Zürich,

der als Hauptthema „Die Deklaration der Menschenrechte“ auf seinem Programm hatte.

Wir freuen uns, von so berufener Seite über die Ergebnisse der Arbeit dieses Kongresses unterrichtet zu werden und bitten Sie, an diesem Abend recht zahlreich zu erscheinen. Gäste sind herzlich willkommen.

Der Vorstand.

Die schrankfertige, gediegene
Brautaussteuer vom Spezialgeschäft

Albrecht Schläpfer

Zürich Linthescherplatz nahe Hauptbahnhof Tel. 23 57 47

Wir bitten, unsere Inserenten zu berücksichtigen!